

Danlanud Sultan Hasanuddin Pimpin Sertijab Kadisops dan Kadispers

Ahmad Rohanda - INDONESIASATU.CO.ID

Nov 14, 2024 - 22:30



Makassar - Komandan Lanud Sultan Hasanuddin, Marsma TNI Bonang Bayuaji G, S.E., M.M.,CHRMP memimpin acara Serah Terima Jabatan (Sertijab) Kepala Dinas Operasi (Kadisops) dan Kepala Dinas Personel (Kadispers) Lanud Sultan Hasanuddin, bertempat di Gedung Serba Guna Lanud Sultan Hasanuddin, Makassar, Kamis (14/12/2024).

Dalam acara Sertijab tersebut jabatan Kadisops Lanud Sultan Hasanuddin yang sebelumnya dipegang oleh Kolonel Pnb Hilman L. P. Ambarita, M.M.S., diserahkan kepada Kolonel Pnb Ari Susiono, S.E. Selanjutnya jabatan Kadispers Lanud Sultan Hasanuddin diserahkan dari Kolonel Pnb Ari Susiono, S.E., kepada Letkol Adm Sidik Pramono, M. MS.



Dalam sambutannya, Danlanud Sultan Hasanuddin menyampaikan bahwa pergantian suatu jabatan bertujuan untuk memberikan wawasan baru sekaligus penyegaran dalam mewujudkan efektifitas dan efisiensi kerja sesuai perkembangan dan kondisi tugas di Lanud Sultan Hasanuddin. "Pergantian jabatan di Lanud Sultan Hasanuddin merupakan upaya TNI Angkatan Udara dalam memberikan pengalaman baru, wawasan dan pengetahuan yang berguna bagi personel," ujarnya.

Lebih lanjut Marsma TNI Bonang Bayuaji mengharapkan kepada Kadisops dan Kadispers yang baru untuk dapat optimal dan profesional dalam melaksanakan tugas yang telah diamanahkan pimpinan TNI Angkatan Udara, sehingga kinerja Lanud Sultan Hasanuddin dapat berjalan dengan optimal.

"Saya berharap kepada Kadisops dan Kadispers yang baru agar dapat optimal dan profesional karena jabatan ini merupakan kepercayaan yang telah diberikan pimpinan TNI Angkatan Udara. Jaga kepercayaan dan harapan yang diberikan pimpinan sebagai suatu kehormatan dan tanggung jawab moral, " harapnya.

Acara Sertijab tersebut dihadiri Kepala Dinas Potensi Dirgantara Lanud Sultan

Hasanuddin, Kepala Rumah Sakit RSAU dr. Dody Sardjoto, Danyonko 466
Kopasgat, Dandenhanud 472 Kopasgat, serta para pejabat Lanud Sultan
Hasanuddin. (Pen Hnd)